

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Kreisversammlung am 28.03.2017

Begrüßung

Liebe Vereinsdelegierte, Werte Gäste,
zu unserer heutigen Kreisversammlung darf Ich euch herzlich begrüßen. Ein besonderer Gruß geht an unseren Kreisehrensommersportwart Josef Kiermaier und an unseren Ehrenschiedsrichter Andreas Untermayer.

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Hiermit stelle Ich fest dass die Einladungen unter Bekanntgabe der vorläufigen Tagesordnung den Vereinen termingerecht zugegangen sind und gleichzeitig auf der Homepage bekannt gegeben wurde. Somit ist die Versammlung in ihrer Zusammensetzung beschlussfähig.

Anwesende Vereine - Stimmberechtigte

Es sind bei der heutigen Kreisversammlung 28 Vereine anwesend. Von der Stimmberechtigten Vorstandschaft sind 10 Mitglieder anwesend. Somit haben wir insgesamt 38 Stimmberechtigte.

Genehmigung Tagesordnung

Ich bitte die endgültige Tagesordnung zu genehmigen

Toten gedenken

Zum Gedenken, an alle verstorbenen Stocksützenkameraden im abgelaufenen Berichtszeitraum, bitte Ich euch von den Plätzen zu erheben.

Bayerischer Eissportverband im BLSV

Kreis 202 Traunstein Sparte Eisstock Bezirk II Süd-Ost

Bericht des KO zur Kreisversammlung am 28.03.17

Im abgelaufenen Berichtszeitraum hat der Kreisausschuss einmal getagt. Diese Sitzung fand am 11.11.2016 statt. Zudem fand eine Ok-Sitzung zur Vorbereitung der Bayerischen Meisterschaft U16 und Zielwettbewerb statt. Zur Vorbereitung haben wir in Zusammenarbeit mit den Eismeistern in Ruhpolding das Eis vorbereitet. Hier mein Dank an Alle die mitgeholfen haben die Ringe ins Eis zu fräsen. Das hat super geklappt und wir wollen das künftig immer so machen. Es ist eine super Möglichkeit auf Eis das Zielschießen zu trainieren. Die Bayerische Meisterschaft im Zielwettbewerb waren viele Schiedsrichter als Bahnenschreiber vor Ort und da möchte Ich mich herzlichst bedanken für das saubere und geschlossene Auftreten. Das Tragen der SR-Bekleidung hat großen und sehr guten Eindruck hinterlassen. Das Ansehen des Kreises wurde hier bestens aufgewertet. In diesem Zusammenhang darf Ich mich bei Helmut Schuhbeck aber vor allem beim Sepp Bauer für die Vorbereitung und Durchführung bedanken. Leider gab es auch wieder negative Vorkommnisse. So ist der SC Vachendorf unentschuldig beim Kreispokal C nicht angetreten. Bei der Siegerehrung der Bayerischen Meisterschaft U23 Männlich war plötzlich Simon Daxenberger nicht mehr anwesend. Das hat natürlich einen Schlechten Eindruck hinterlassen, das ausgerechnet der Lokalmatador fehlt. Ich möchte in diesem Zusammenhang betonen, dass die Siegerehrung mit zum Wettbewerb gehört. Der WBL hat in diesem Fall auf eine Anzeige verzichtet. Da hat der Schütze Glück gehabt. Das fällt nämlich unter vorzeitiges verlassen eines Wettbewerbs und ist strafbar. Ehrlich gesagt hätte Ich keine Milde walten lassen. Wenn man dringend weg muss, kann man sich beim WBL abmelden und die entsprechende Genehmigung bekommen. Freuen konnte Ich mich über die hervorragenden Ergebnisse die in diesem Winter von Allen erzielt wurden. Herausragend hierbei wohl die Deutsche Meisterschaft der Herren durch den EC Lampoding. Aber dazu kommen wir noch bei den Ehrungen. Auch die Jugend hat in diesem Winter wieder sehr gute Leistungen erbracht und Ich nutze wieder die Chance allen Jugendmitarbeitern zu danken für den Einsatz zum Wohle unseres Nachwuchses. Die entsprechenden Urkunden werden wir nicht heute Abend verteilen sondern beim Auftakt zur Trainingsrunde am 22.04. Für die hervorragende Zusammenarbeit mit allen Vereinen, den Eismeistern in der Eishalle Ruhpolding, den Fachwarten und meinen Vorstandskollegen möchte ich mich herzlichst bedanken.

Philipp Weißenbacher
Kreisobmann